



Falló organización en estadio.- Claudia

PEDRO SÁNCHEZ

CHIHUAHUA.- La aspirante presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, reconoció ayer que la falta de organización y la baja asistencia en el evento realizado el martes pasado en el Estadio Azul, en la Ciudad de México, la obligó a cancelar su participación.

“Pues se dio ahí, a veces pasa que falta organización”, dijo a medios locales en la capital de Chihuahua, antes de dirigirse a Parral, donde tuvo un encuentro con militantes de su partido.

Los organizadores espe-

rabán alrededor de 40 mil asistentes, pero el inmueble deportivo lució con muchos huecos en las gradas y en la zona de cancha.

Al ser cuestionada sobre la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial, la ex Jefa de Gobierno respondió que el Congreso de la Unión es el único que puede disponer sobre los presupuestos.

“Reciben un presupuesto que aprueba la Cámara de Diputados; de ese presupuesto, en los últimos diez años, la Corte ha ejercido menos de lo que se le da, es decir, queda una parte que no ejerce”, sostuvo.

“Además, una parte de ese ejercicio lo guardan en los fideicomisos para no regresarlo a la Tesorería, y resulta que lo que viene en el fideicomiso tiene una partida igual que en el presupuesto de la propia Corte”.

La morenista puso el ejemplo de los gastos médicos mayores, que, afirmó, están en el fideicomiso y también en el presupuesto ordinario de cada año.

“Se duplica, entonces la pregunta es: ¿qué necesidad de tener los 21 mil millones de pesos guardados cuando hay tantas necesidades en el País?”, cuestionó.